

Adopción en la década de los 70: la vivencia de los orígenes desde la mirada de tres protagonistas

Adoption in the '70s: Origins' Experience through the Eyes of Three Protagonists

Nerea Martín Bolaños¹

Universidad de Deusto

Departamento de Psicología Social y del Desarrollo

martin.nerea@deusto.es ¹<https://orcid.org/0000-0003-0709-1729>

Susana Corral Gilsanz

Doctora en Psicología

Profesora Encargada Doctora

susana.corral@deusto.es <https://orcid.org/0000-0002-496-4263>

Mireia Sanz Vázquez

Doctora en Psicología

Directora Departamento de Psicopedagogía

Escuela Universitaria de Magisterio Begoñako Andra Mari (BAM), Derio,

msanz@bam.edu.es <https://orcid.org/0000-0003-3708-0190>

Resumen: Los orígenes y la relación que las personas adoptadas han tenido y tienen con estos son elementos centrales en sus vidas. Por tanto, el tratamiento que se hace de los orígenes en el entorno de las personas adoptadas tiene un impacto directo en la vivencia que tienen de sus orígenes. Así, esta investigación pretende explorar la vivencia única y subjetiva que tienen personas que fueron adoptadas en España en la década de los 70 en cuanto a sus orígenes. Tres

Abstract: Both origins and the relationship that adoptees establish with them are core aspects in their lives. Therefore, how origins are managed in adoptees' environment has a direct impact on their experience with origins. This research aims to explore the unique and subjective experience of individuals who were adopted in Spain in the 1970s with respect to their origins. Three adults adopted in that decade took part, one woman and two men. Interviews

¹ Responsable de la correspondencia.